28



SE COMENTA SÓLO CON...

AMLO

RESPONSABI F

POR CARLOS RAMOS PADILLA

"...y si así no lo hiciere, que la nación me lo demande". frase emblemática con que AMLO juramento el cargo de Presidente de México. Una aseveración que como dicta el doctor Eduardo Sadot debería ajustarse a consecuencias y sanciones legales y no representar solamente una aventura moral. A que me refiero. El hasta hoy desaparecido López Obrador exhibido como #elreydelfentanilo o el #narcopresidente debe muchas explicaciones y cuentas a la patria, veamos: Dos Bocas continúa sin producir, pero requiere una inversión adicional de mil millones de dólares para obras no contempladas y ajustes como construcción y recomposición de provectos.

Un derroche de recursos públicos que contrasta con la intencionada descomposición del sector en salud durante el 2024. En ese ciclo nada más se dejaron de surtir cuatro millones 527 recetas en el IMSS. Punto dos, el Tren Maya, uno de los proyectos más presumidos por gobierno, pero reportó una pérdida de 149 millones de pesos en el tercer trimestre de 2024. Aunque ha recibido importantes subsidios, sus ingresos propios siguen siendo insuficientes para cubrir sus gastos operativos. Tenemos presente que el megaproyecto del Tren Maya, especialmente el Tramo 5, generó una cascada de críticas debido a los graves daños ambientales que está causando en los cenotes y cavernas de la Península de Yucatán y otros Estados.

La ocupación promedio del Tren Maya registró una baja respecto a la de días previos a la Semana Santa con aforos de 76 por ciento y 54 por ciento respectivamente en sus dos salidas de la estación Cancún hacia Palenque aun ofertando paquetes que incluían a hoteles administrados por el Ejército. Punto tres, sin los mil 484 millones de pesos de subsidios que el gobierno federal inyectó en 2023, el AIFA habría reportado pérdidas por 447 millones 472 mil pesos el año pasado, y no las utilidades que se exhibió López Obrador manipulando las cifras como ocurrió con la "rifa" del avión presidencial.

Todo lo aquí descrito y escrito representan gravísimas pérdidas y retrasos en la evolución de México sin presentar a los responsables y mucho menos castigarlos. Usaron y abusaron demagógicamente los recursos de todos los mexicanos modificamos constantemente los criterios aprobados en la ley de ingresos y egresos de la Federación con una sumisa y nociva abyección de la mayoría morenista bajo la coordinación de Adán Augusto López y Ricardo Monreal.

Y todo lo anterior sin asumir las enormes pérdidas en el proyecto aéreo de Texcoco argumentando que se salvaría a los patos y se aprehendería a los corruptos que por cierto nunca caveron.

Aquí es donde el valor de la propuesta jurídica del Doctor Eduardo Sadot gana fuerza. AMLO debe dar la cara y asumir las demandas que la nación le exigen. Esconderse y simularse Juárez en nada ayuda. Merecemos más respeto y el regreso digno de lo saqueado a la nación. Que empiece entonces parafraseándolo que regrese al pueblo lo robado. 🗲